



## Advierten sobre nueva ola de calor en el país

### Description

Aunque el verano austral se acerca a su fin, una nueva ola de elevadas temperaturas afectará desde hoy y hasta el próximo jueves a buena parte del territorio nacional chileno.

De acuerdo con la Dirección de Meteorología de Chile, los termómetros comenzarán a subir a partir de la tarde de este domingo desde la Región de Coquimbo, en el llamado "norte chico", hasta Ñuble, en el sur del país.

Los mayores valores ocurrirán en Valparaíso, con 35 grados centígrados, y la Región Metropolitana, donde está la capital, con 34 grados.

En las otras zonas la temperatura ascenderá a 33 grados, lo cual podría dificultar la lucha contra los incendios forestales que aún persisten en el centro-sur chileno.

Meteorología recomendó a las personas no exponerse directamente a la iluminación solar, mantenerse hidratadas y no hacer esfuerzos físicos innecesarios.

Las áreas más afectadas por este fenómeno serán las cercanas a las costas del océano Pacífico, los valles y la precordillera, como se les conoce a las elevaciones próximas a Los Andes.

Fuente: El Maipo/PL

### Date Created

Febrero 2023